



4 Pièces

164 m²

Réf. VILLA CASTELLAR

845 000 €

Castellar

Maison à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement 10 minutes du centre de Menton, découvrez cette villa récente de 5 pièces, style néo-provençal, nichée dans un cadre résidentiel et verdoyant, offrant une tranquillité absolue. Une belle terrasse accueille le séjour, tandis qu'une piscine et un jacuzzi, entourés d'une grande terrasse ensoleillée, se trouvent à l'arrière de la villa. Le jardin et le vaste terrain arboré d'arbres fruitiers entourent la propriété (1 480 m²). La maison est répartie sur deux niveaux. Le niveau inférieur abrite un appartement indépendant de 2 pièces, comprenant un séjour avec cheminée, une cuisine ...

Just 10 minutes from the center of Menton, discover this recent 5-room villa nestled in a residential and lush setting, offering absolute tranquility. A beautiful terrace welcomes the living room, while a pool and jacuzzi, surrounded by a large sunny terrace, are located at the back of the villa. The garden and the vast grounds (1,480 m²) with fruit trees surround the property. The house is spread over two levels. The lower level houses an independent 2-room apartment, including a living room with fireplace, an open kitchen, a bedroom, and a bathroom. The upper level features the main ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

